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Zitat von Matthias77 

Ob die großen Knaller-Transfers noch kommen, wage ich stark zu bezweifeln.

Vom wirtschaftlichen Standpunkt, kann man die Planungen von Bader u. Wolf sogar
verstehen.

Nur die größten Optimisten glauben an den dirketen Wiederaufstieg. Dazu haben die
Neuverpflichtungen zu wenig Klasse bzw. Qualität und viele sind sehr, sehr jung.
Möglicherweise setzt die Vereinsführung auf Glück bzw. Fügung und der CLUB packt es
trotzdem irgendwie. Ich schätze, ca. 10 Mio. € sind in der Kriegskasse für Transfers.
Gesetzt dem Wiederaufstieg, werden die Millionen in die Hand genommen und mit
Bundesligatauglichkeit verstärkt.

Steht uns ein zweites Jaar in Liga 2 bevor, werden die zirka 10 Millionen zur
Etatdeckung verwendet, um keine Schulden machen zu müssen. Gelingt im 2. Jahr der
Wiederaufstieg, ist die Transferkasse zwar leer, aber zu erwartende ca. 15 Mio. €
"TiWi"- Gelder könnten im Vorgriff in die Mannschaft gesteckt werden.

Sportlich ist das natürlich ein ganz wackeliges Konstrukt, das ist man seit Jahren aber
auch gewohnt.

Ab dem 3. Jahr in Liga 2 schaut es dann doch eben finster aus.

Alles anzeigen 

Mattse? Bist du's? :shock:
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Rein wirtschaftlich, natürlich bei uns auch immer mit dem sportlichen verbunden, sehe ich das
ähnlich.
Es wird allemal spannend und herausfordernd.

Is halt unser Glubb!
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